

WARTA

MILITER

## Babinsa Koramil 0829/01 Perdalam Ideologi Siswa Madin

Ahsanul Ahsan, SE - [BANGKALAN.WARTAMILITER.COM](http://BANGKALAN.WARTAMILITER.COM)

Mar 3, 2022 - 16:27



*Kepala Madin Kampung Sembilangan Tangsi. M Husni Affan dan Babinsa Desa Sembilangan, Koramil 0829-01/Kota Bangkalan Sertu Torikil Huda.*

BANGKALAN,-



Keanekaragaman latar belakang masyarakat menjadi sebuah alat pemersatu. Gotong royong, kesetiakawanan dan saling menghargai antar warga menjadi dasar bagi warga Kampung Sembilangan Tangsi untuk menjadi Kampung Pancasila. Dasar-dasar dalam lima sila terpancar dan diterapkan oleh warga Kampung tersebut.

Kepala sekolah Madrasah Diniyah (Madin) Kampung Sembilangan Tangsi, M. Husni Affan pada Rabu (02/03/2022) menyampaikan, "Alhamdulillah warga rukun semuanya, masyarakat disini sama-sama berkembang, saling membantu dan tolong menolong." Tuturnya

Kepala sekolah lantas melanjutkan, "Semoga dengan menjadi Kampung Pancasila, warga Kampung kami yang beragam ini semakin kompak dan semakin dalam ideologinya." pungkasnya.

Babinsa Desa Sembilangan, Koramil 0829/01 kota Bangkalan, Sertu Torikil Huda mengajak para siswa-siswi Madin berinteraksi dengan sistem tanya jawab sehingga para siswa antusias menjawab pertanyaan terkait ideologi Pancasila.

"Kami kemas dengan hadiah sekedarnya agar menarik dan Alhamdulillah para siswa antusias menjawab pertanyaan kami." Tuturnya.

"Pendalaman ideologi ini dimaksudkan agar masyarakat menjalankan dan mengamalkan dalam kehidupan sehari-hari sesuai ideologi Pancasila dalam bermasyarakat, terutama buat para generasi muda agar dapat menangkal radikalisme." Pungkasnya.



Sementara itu, Danramil 0829/01 kota Bangkalan, Kapten Siswanto pada Kamis (03/03/2022) menyampaikan, “Untuk Kegiatan Babinsa, memang sangat diharapkan seorang Babinsa itu harus bisa membawa Desa masing-masing terutama berkaitan dengan ideologi negara kita, dalam hal ini dasar negara kita adalah Pancasila.” Tuturnya.

Danramil lantas melanjutkan, “Jadi, Babinsa harus bisa membawa masyarakat, situasi di wilayahnya itu harus benar-benar masyarakat nya itu mulai dari anak yang masih usia SD sampai anak yang sudah dewasa itu benar-benar tahu tentang Pancasila dan bisa mengaplikasikan atau melaksanakan dalam kegiatan sehari-hari. Babinsa sangat berperan disitu sehingga dengan kehadiran Babinsa itu juga bisa mengarahkan atau mengajak atau mengingatkan bahwa Pancasila itu harus tetap di jantung tinggi dalam kehidupan sehari-hari. “ pungkas Danramil.

Selain menyampaikan pendalaman ideologi Pancasila di Madin SembilanganTangsi tersebut, Babinsa Koramil 0829/01 juga membantu masyarakat yang sedang membangun warung bersama-sama dengan masyarakat setempat. (pen29)